

Podcast : 5 témoignages de bad trips

L'émission Les pieds sur Terre de France Culture propose un podcast de témoignages présentant différents « mauvais voyages » avec les drogues ou l'alcool.

Tous ces témoignages ne sont pas à proprement parler des « bad trips » sous cannabis ou drogue psychédélique. En revanche tous racontent le jour où la prise de drogue(s) ou d'alcool est allée trop loin.

C'est intéressant, cela fait réfléchir et c'est à écouter ici :

<https://www.radiofrance.fr/franceculture/podcasts/les-pieds-sur-terre/bad-trips-1874333>